



“Si generamos confianza, creo que podemos generar mejores condiciones en el país”

FRANCISCO CERVANTES
Presidente del CCE



“Que se resuelva la consulta de EU y Canadá que es lo que está deteniendo inversión”

JOSÉ MEDINA MORA
Presidente de la Coparmex



SECTOR PRIVADO

Urge IP a resolver disputa en T-MEC para invertir más

LETICIA HERNÁNDEZ
lhernandez@elfinanciero.com.mx

Se requiere mayor inversión en el país para poder generar más empleo mejor remunerado, y para ello es necesario acelerar la resolución de las consultas del T-MEC en ma-

teria energética porque están frenando la llegada de inversiones, así como crear confianza y mejorar las condiciones de certeza jurídica, señaló Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

“Creo que se puede todavía mul-

tiplicar (el empleo), si podemos mejorar condiciones de certeza jurídica, si generamos confianza, creo que podemos generar mejores condiciones. México, y hay que destacarlo, tiene competitividad en la manufactura, pero también competitividad laboral”, dijo.

El sector privado celebró la generación en la cifra récord de 207 mil empleos formales en octubre, sin embargo, destacó que se puede hacer más si mejora el ambiente de confianza para los negocios en donde las principales variables por resolver es la creciente inseguridad y cumplir con lo pactado en el T-MEC en materia energética.

“Insistimos en que se resuelva la solicitud de consulta de Estados Unidos y Canadá que es lo que está deteniendo inversión extranjera e inversión nacional, estamos convencidos que podríamos invertir mucho más”, dijo José Medina Mora, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), al señalar que lo necesario es que haya una inversión equivalente al 25 por ciento del PIB, compuesta de un 5 por ciento del inversión pública diversificada y un 20 por ciento del sector privado.

La propuesta del sector privado sobre los proyectos viables para invertir y conformar el paquete de infraestructura superaba el centenar y el gobierno consideró poco más de una cuarta parte, destacó el líder empresarial.